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問　紫外線の皮膚への影響について。
教育長　日焼けなどの急性のものと、長年にわ
たる蓄積により皮膚がんや白内障などの病気に
なるリスクを高めるといった慢性のものがある。
問　紫外線対策の実施状況について。
教育長　①通学時の日傘。　②校内及び体育や部
活動中での日焼け止めクリーム。　③水泳授業中
のラッシュガード。各家庭での判断に任せ、申請
があれば学校が受け入れる形を取っている。
問　紫外線対策を学ぶ必要性について。
教育長　熱中症対策を徹底していく中で、紫外
線対策にもつなぎ、子どもたちにとって安全安
心な学校を目指していきたいと考えている。

問　東京に直接行ける高速バス路線を確保す
ることについて。
部長　７月22日から、１日１往復の再開が決定
した。運休の理由については、近年のバス業界
における全国的な運転手不足が原因である。
現在、事業者においては、①雇用期間を65歳か
ら68歳まで延長。　②採用後の身分を契約社員
から正社員に変更。　③基本給のUP。などを行
い、運転手の確保に努力している。市としても、
運転手の継続的な確保に向けた活動を事業者
や関係部署とともに協力していきたいと考え
ている。
市長　１便でも２便でも増やしていくために努
力していかなければならない。富士宮市側から
積極的な働きかけをしていこうと思っている。
意見　再開という言葉を聞けて大変うれしく
思う。やきそばEXPRESSには今後も市民のた
めに走り続けてもらいたい。

問　改修工事の内容について伺う。
部長　躯体の耐震補強及び天井の耐震化を行
い、屋根、外壁、空調機器、ＬＥＤ化を含む照明、
エレベーターなど電気及び機械設備、ホールの
音響、つり物など舞台設備の改修を行う。環境
改善工事では、トイレの洋式化、大ホールの座
席改修、施設全体のバリアフリー化、駐車場の
整備、車椅子使用者用駐車施設の屋根及び駐輪
場の屋根の設置、インターネット環境整備、授
乳室の新設などを行い、誰でも安心して利用で
きる使い勝手のよい施設を目指す。
問　分離発注等、地元業者に配慮している点は。
部長　経済合理性、公正性、現場における工事
監理が適正に行われるのかを十分に検討した
上で、分離発注するかどうかを決定する。

問　県道白糸富士宮線・青木坂の狭隘箇所は。
部長　拡幅整備が早期に事業化されるよう、地
元と連携して静岡県に働きかけていく。
　　大門橋付近の交差点への対応は。
部長　富士土木事務所へ、注意喚起として、路面
標示や道路照明灯の設置など働きかけていく。
　　事故の減らない馬見塚交差点への対応は。
部長　警察と事故発生の状況確認を行い、効果
的な安全対策の措置を協議し、交通事故を減ら
せるよう努める。
衛星画像の解析による水道管の漏水調査及び
水道料金の日割り計算の実施について
　　本市の漏水状況は。
部長　年間200から250件発生している。
　　衛星画像の解析による漏水調査の実施は。
部長　実施することは考えていない。
　　水道料金の日割り計算の実施は。
部長　料金体系の見直しを検討していく。
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青木坂の狭隘箇所、大門橋付近の交差点及び
馬見塚交差点への対応について

衛星画像の解析による水道管の漏水調査及び
水道料金の日割り計算の実施について

やきそば EXPRESS（富士宮・富士～東京）の
全便運休について

富士宮市民文化会館の耐震化・改修について

紫外線によって起こる様々な健康被害が問
題になっている。学校生活における児童生徒
への紫外線対策について伺う


